丹陽小学校 1年生

# なかよし

発行日:令和6年10月1日



### 

朝晩は涼しさを感じられるようになり、過ごしやすい季節となりました。ただ、 1 0月とはいえ昼間はまだ暑くなることもあり、運動会の練習も始まりますので、 引き続き十分な水分の準備をよろしくお願いします。

子どもたちは、生活科で虫の飼育をし、教室の虫かごや草むらからは涼し気な虫の声が聞こえ、様々なところで秋が見え隠れしています。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋…何をするにも1年で一番よい季節です。学習や生活面の一つ一つにじっくり取り組ませ、子どもたちが活躍できる実り多い秋にしていきたいと思います。









#### ☆☆☆お知らせとお願い☆☆☆



今年の運動会は 10 月 19 日(土) <予備日 22 日(火) >、午前中に開催を予定しております。 両日とも弁当は必要ありません。1 年生は徒競走(40m走)と表現(ダンス)、競争遊戯(デカパンリレー)を行います。ダンスは、2 年生と一緒に♪最高到達点♪という曲に合わせて、楽しく踊ります。ぜひ、子どもたちの頑張る姿を見に来ていただきたいと思います。

しばらくは運動会の練習が続きますので、体操服、赤白帽子、汗拭きタオル、水筒を 毎日持たせてください。よろしくお願いします。

#### 絵の具について

10月から、図工で絵の具を使用します。授業開始時には担任から連絡をしますが、今一度ご準備・ ご確認をお願いします。学校では、パレットを洗わずに持ち帰ります。簡単にティッシュで拭きとっ て持ち帰りますので、ポケットティッシュと、パレットを入れるビニール袋を常に絵の具バックに入 れておいてください。パレットは持ち帰った際に、ご家庭で洗っていただくようお願いします。

## 製の核外学習

9月20日(金)、名古屋港水族館へ校外学習に行ってきました。子どもたちは出かける前から、バスに乗ることや、水族館で海の生き物を見ることをとても楽しみにしていました。おかげさまで、1年生は

元気に行ってくることができました。







お弁当おいしかった。 ありがとう。 ♡













とっても上手♡